

English version follows



Simon-Carl Dunberry, CFA

Directeur principal

Banque Nationale Investissements

Simon-Carl Dunberry possède plus de vingt ans d'expérience dans le secteur des marchés financiers. Il occupe actuellement le poste de directeur principal chez Banque Nationale Investissements, où il est responsable de la stratégie de portefeuilles, de la budgétisation des risques et de l'optimisation des processus d'investissement.

Avant de se joindre à la Banque Nationale, M. Dunberry a travaillé au sein de plusieurs institutions financières américaines, où il a géré des portefeuilles d'indices liés aux matières premières ainsi que des positions spéculatives. Il a également piloté un portefeuille global macro et participé aux activités de tenue de marché sur les options d'indices de matières premières.

M. Dunberry est titulaire d'un baccalauréat en mathématiques actuarielles de l'Université du Québec à Montréal et d'une maîtrise en ingénierie financière (M. Sc.) de HEC Montréal. Il détient également la désignation CFA.



Simon-Carl Dunberry, CFA

Senior Director

National Bank Investments

Simon-Carl Dunberry brings over twenty years of experience in the financial markets sector. He currently serves as Senior Director at National Bank Investments, where he leads portfolio construction, risk budgeting, and the optimization of investment processes.

Prior to joining the Bank, Mr. Dunberry held roles at various U.S.-based financial institutions, managing commodity index portfolios and speculative trading positions. His experience also includes overseeing a global macro speculative portfolio and contributing to market-making activities for commodity index options.

Mr. Dunberry holds a bachelor's degree in actuarial mathematics from the Université du Québec à Montréal and a master's degree in financial engineering (M.Sc.) from HEC Montréal. He is also a Chartered Financial Analyst (CFA).